

19.02.2008 - 09:00 Uhr

A partir du 25 février 2008, la télévision par antenne sera exclusivement numérique en Valais et dans le Chablais Vaudois

Bern (ots) -

Le 25 février prochain, la diffusion analogique du signal TV par antenne sera désactivée en Valais et dans le Chablais Vaudois. Pour continuer de recevoir par antenne les chaînes TV de SRG SSR idée suisse, les personnes concernées devront passer au numérique.

A partir de cette date, chaque téléviseur qui reçoit la télévision par antenne doit être équipé d'un décodeur numérique. Cette mesure touche en priorité les quelque 8% de foyers suisses qui captent le signal TV exclusivement par antenne ; à cela s'ajoutent aussi les nombreux postes secondaires qui ne sont pas raccordés au câble ou au satellite. Le passage à la télévision numérique terrestre (TNT ou DVB-T, Digital Video Broadcasting - Terrestrial) s'effectue sur mandat du Conseil fédéral, l'objectif étant d'assurer à l'avenir la desserte de base du pays en numérique.

Pour éviter que les téléspectateurs du Valais et du Chablais Vaudois qui captent la TV par antenne soient pris de court le 25 février prochain, SRG SSR signale ce changement à l'aide d'une information bien visible qui défile sur l'écran analogique. Dès que le décodeur sera en service, l'information disparaîtra.

Depuis le deuxième semestre 2007, les revendeurs TV ont été informés de ces changements de sorte qu'ils ont eu suffisamment de temps pour réagir aux demandes de la clientèle et préparer l'arrivée de la TNT. Du matériel d'information leur a été remis, notamment un dépliant, qu'ils ont pu distribuer à leurs clients.

La suppression du signal analogique dans les autres régions du pays a montré que certains téléspectateurs attendent parfois le dernier moment pour réagir. C'est la raison pour laquelle les revendeurs TV ont été priés d'avoir suffisamment de postes numériques en stock pour faire face aux demandes des clients au cours des semaines qui précéderont le grand changement.

SRG SSR, la Télévision Suisse Romande (TSR) et Schweizer Fernsehen (SF) ont lancé ces derniers mois une campagne d'information comprenant également une conférence de presse organisée en octobre, des affiches et des bandes-annonces diffusées par les chaînes de télévision. De cette manière, une bonne partie de la population sait à quoi s'attendre et est correctement informée de l'arrivée de la TNT. Compte tenu des nombreux efforts fournis de toutes parts, SRG SSR est confiante et pense que le passage à la TNT devrait se dérouler favorablement en Valais et dans le Chablais Vaudois. Il est toutefois impossible d'exclure que certains clients ignorent ces changements. Les revendeurs TV pourront alors leur fournir tous les renseignements nécessaires. Des informations sont également disponibles sur le site www.televisonnumerique.ch. En cas de problème de rééquipement, il est possible d'appeler l'assistance téléphonique SRG SSR au 0848 34 44 88 (tarif local).

Avec l'arrivée de la TNT en Valais et dans le Chablais Vaudois, la diffusion analogique des chaînes TV de SRG SSR est désormais reléguée au passé. Dorénavant, la TNT offre quatre chaînes TV dans chaque région linguistique (les deux chaînes de la langue régionale et la 1ère chaîne des deux autres régions).

Contact:

Daniel Steiner,
Porte-parole SRG SSR idée suisse
Tél. 031 350 91 20 ou 079 827 00 66

Manon Romerio,
Directrice Communication TSR
Tél. 022 708 85 23 ou 079 679 84 12

Peter Kaufmann,
Communication Technique SF
Tél. 044 305 50 63 ou 076 390 32 25

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100014224/100555001> abgerufen werden.